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del Piemonte 
Nino BOETI 

SEDE 

N 2k 2_4 

Oggetto: Progetto Casa della salute nel comune di Valenza 

APPRESO dagli organi di stampa locali che si sarebbero svolti dei sopralluoghi e degli incontri tra 
il Comune di Valenza, l'Asl di Alessandria e la Regione Piemonte per la realizzazione di un 
progetto di "Casa della salute"; 
CONSIDERATO che tale progetto intenderebbe stabilire, in prossimità del centro storico di 
Valenza, un punto di erogazione di servizi sanitari per accedere a cure primarie e avere assistenza e 
disponibilità di professionisti sanitari; 
RILEVATO che sarebbe nelle intenzioni dell'Amministrazione comunale posizionare le funzioni 
amministrative e sanitarie, gli ambulatori per le visite, per gli esami strumentali e per i prelievi, 
all'interno dell'ex mercato coperto di Valenza; 
TENUTO CONTO che il progetto avrebbe come obiettivo anche la ricollocazione dei servizi 
sanitari attualmente ospitati presso l'ex ospedale Mauriziano; 
CONSIDERATO che un'operazione di tale portata comporterebbe il superamento dell'attuale 
utilizzo dei locali dell'ex ospedale Mauriziano determinando la necessità di adeguate risorse 
finanziarie; 
RICORDATO che, in data 24 febbraio 2017, il Consiglio Comunale di Valenza ha approvato, con 
voto unanime, un ordine del giorno in cui si chiedeva al Sindaco di attivarsi per mantenere i servizi 
all'interno della attuale struttura (ex Ospedale Mauriziano) e si chiedeva altresì la convocazione di 
un Consiglio Comunale aperto per "Informare la cittadinanza e dibattere l'argomento prima 
dell'assunzione di decisioni definitive, alla presenza dell'Assessore Regionale alla Sanità, 
compatibilmente con i suoi impegni istituzionali"; 
RILEVATO che, dopo oltre un anno, non si è ancora tenuta tale seduta ma decisioni definitive 
sembrerebbero essere state ormai assunte senza che il Consiglio Comunale di Valenza abbia 
ricevuto alcuna comunicazione formale in tal senso 

SI INTERROGA 

il Presidente della Giunta 
l'Assessore 

per sapere quali trattative, anche relative alla quantificazione dei costi di investimento per la 
realizzazione dell'operazione, siano state avviate con il Comune di Valenza e l'Asl AL per il 
progetto di cui alle premesse. 

FIRMATO IN ORIGINALE 
(documento trattato in conformità ai provvedimento dei Garante per la protezione dei 
dati personali n. 243 del 15 maggio 2014) 


